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SESSÃO

A Câmara de Taubaté aprovou em duas votações 
no dia 10 de julho o projeto de lei 85/2024, de au-
toria do prefeito José Saud (PP), que estabelece as 
diretrizes para elaboração do orçamento de 2025, 
chamado Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO).

Para o próximo ano, a Prefeitura espera atingir 
receita de R$1,6 bilhão. A maior parte da arreca-
dação é proveniente de transferências da União e 
do Governo do Estado, seguida pelas receitas tri-
butárias, arrecadadas com impostos como o IPTU 
e o ISS. Com relação às despesas, R$737,6 milhões, 
ou seja, 42,25% do total, deverão ser usados para 
pagamento de pessoal. Juros, encargos e amorti-
zação de dívidas somam R$101 milhões. Para in-
vestimentos estão previstos R$20 milhões.

Entre as Secretarias, as maiores fatias do or-
çamento são destinadas à Educação, R$519,7 mi-
lhões, Saúde, R$473 milhões, Finanças, R$156,7 
milhões, e Serviços Públicos, R$140 milhões. 

Na casa dos dois dígitos estão as Secretarias de 
Inclusão Social, R$50 milhões; Segurança, R$46,8 
milhões; Administração, R$33,8 milhões; Obras, 
R$32,9 milhões; Mobilidade Urbana, R$30,8 mi-
lhões; Esportes, R$26,9 milhões; a Procuradoria-
-Geral, R$13 milhões; a Secretaria de Gabinete, 
R$12,6 milhões; de Cultura, R$11,8 milhões; e de 
Inovação e Turismo, R$10,7 milhões. A lista ter-
mina com as Secretarias de Governo, R$9 milhões; 
Meio Ambiente, R$6,9 milhões; Planejamento, 
R$6 milhões; e de Habitação, R$2 milhões.

Entre os demais entes da administração mu-
nicipal, a Câmara terá orçamento de R$45,6 mi-
lhões; o Instituto de Previdência do Município 
(IPMT), de R$323 milhões; e a Universidade de 
Taubaté (Unitau), de R$203,7 milhões. Com re-

lação às fundações universitárias, algumas terão 
o orçamento reforçado com aportes enviados 
pela Unitau. A Fundação Universitária de Taubaté 
(Fust) tem orçamento de R$1 milhão, mais R$1,3 
milhão de transferência voluntária. A Fundação 
Caixa Beneficente dos Servidores (Funcabes) 
prevê R$124 milhões de orçamento e R$9,8 mi-
lhões de transferência voluntária. A Fundação de 
Apoio à Pesquisa, Tecnologia e Inovação (Fapeti) 
estima R$9,4 milhões mais R$50 mil de transfe-
rência voluntária.

No parecer contrário ao projeto de lei, a Co-
missão de Finanças e Orçamento relatou que “não 
encontrou o atendimento a requisitos da legis-
lação federal aplicável à formulação dos planos 
orçamentários, tais como a participação popular 
e o encadeamento com o Plano Diretor; o aten-
dimento à legislação local, tendo em vista o ali-
jamento das competências dos conselhos muni-
cipais no processo de elaboração do documento 
antes de sua remessa à Câmara Municipal; a do-
cumentação enviada pela Prefeitura à Câmara não 
demonstra os gastos estimados por programas, 
ações e secretarias, dificultando assim sua com-
preensão e a participação da sociedade civil”, e 
que “não há, portanto, transparência nas informa-
ções contidas no projeto”. No entanto, o parecer 
foi rejeitado pelo Plenário.

A Comissão de Finanças apresentou seis 
emendas redacionais ao projeto, entre elas, uma 
que regulamenta o tratamento que será dado às 
emendas impositivas e a forma como eventuais 
impedimentos técnicos deverão ser tratados.

O projeto segue para sanção do prefeito para 
que se torne lei.

Aprovada lei que define 
diretrizes orçamentárias 
para 2025
Com a aprovação da propositura, a Câmara entra em recesso. Até 
o dia 31 de julho, as atividades no Plenário - sessões, solenidades 
e audiências - estão suspensas, mas os gabinetes e os setores 
administrativos da Câmara permanecem em funcionamento.
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MÍDIA

Você já acompanhou a programação da TV Câ-
mara Taubaté? Pois deveria! A programação está 
muito mais próxima do taubateano do que nunca. 

Desde a ampliação do quadro de profissionais 
em 2023, a emissora lançou novos programas, 
boletins diários, programação com esportes, 
cultura e jornalismo que conversam direta-
mente com quem é da cidade. 

De segunda a sexta-feira, em duas edições, às 
9h e às 11h, o Boletim Câmara traz, sob a apre-
sentação de Ana Laura Costa, os destaques do 
jornalismo e as manchetes dos principais jor-
nais nacionais e locais, para você começar o dia 
bem informado.

Nas terças-feiras, às 15h, o apresentador Josi-
valdo Oliveira traz ao vivo o Resumo da Semana, 
contendo a síntese dos projetos que foram apro-
vados na semana anterior e a pauta daquilo que 
será votado pelos vereadores no decorrer da 
sessão ordinária.

Tradicionais programas voltam à tela da TV. O 
Conexão Popular, com apresentação de Miguel 
Kater e participação de convidados, é transmitido 
ao vivo nas quartas-feiras, às 17h, com uma novi-
dade: agora você pode participar ao vivo e enviar 
perguntas para os entrevistados. 

O Jogo Franco, que vai ao ar na segunda-feira 
às 17h, é uma parceria entre a TV Câmara e o site 
NetSports com a cobertura dos jogos do futebol 
amador da cidade. Além do apresentador Miguel 
Kater, participam da bancada o jornalista Ednei 
Rovida e o comentarista Alexandre Cardoso. 

Outra novidade esportiva é a transmissão dos 
jogos do campeonato amador, aos domingos, 
outra parceria entre o site NetSports, que produz 
o conteúdo, e a TV Câmara Taubaté, que viabi-
liza a transmissão.

O Minuto Legislativo faz um resumo da pa-
lavra dos vereadores na tribuna, ao final da 
sessão ordinária. O WebCâmara informa o ci-
dadão dos projetos que foram analisados pelo 
Plenário durante a semana, e o VC Entrevista 
tem dicas e prestação de serviço.

Os vereadores participam do Fiscalização Pú-
blica, sob o comando dos apresentadores Josi-
valdo Oliveira e Ana Laura Costa, para falar sobre 

Programação da TV Câmara 
traz muito mais da cidade

o mandato e a votação dos pro-
jetos em Plenário. No segundo 
semestre, com o início da cam-
panha eleitoral, o Fiscalização 
faz uma pausa. Enquanto isso, 
volta à grade o Espaço Comu-
nitário, programa apresentado 
pela repórter Tânia Vinhas e 
com a participação das pessoas 
envolvidas com a comunidade, o 
meio ambiente e o bem-estar da 
sociedade.

Cheiro de novo
Quanto aos novos quadros, 

o Resenha Podcast discute as-
suntos de interesse geral, com 
apresentação de Ana Laura 
Costa e participação dos vere-
adores e convidados da socie-
dade. No Em Prosa, a jornalista 
Tânia Vinhas vai à casa de muita 
gente interessante para uma 
conversa descontraída, sempre 
acompanhada de um cafezinho 
quentinho. Quem não gosta?

Outro programa que estreou 
na programação é o Jornada 
Legislativa, um minidocumen-
tário no qual antigos vereadores 
falam sobre a legislatura em que 

atuaram e a votação de projetos 
durante seus mandatos.

E o que falar do Desbravando 
Taubaté? Nele, Josivaldo Oliveira 
vai aos quatro cantos da cidade 
para conhecer sua gente, seus 
costumes, suas paisagens, his-
tória e memória.

A gente não poderia esquecer 
do Taubateando, um quadro que 
vai ao ar entre os programas e 
mostra curiosidades da terrinha. 

Todo material é produzido 
com muito carinho e dedicação 
pela equipe de apresentadores, 
jornalistas, técnicos e auxiliares 
da TV Câmara. Agora responda: 
é ou não é uma programação 
que conversa diretamente com 
você?  Então, não perca mais um 
minuto da programação. Sin-
tonize a TV Câmara Taubaté no 
canal aberto 4.2, com qualidade 
digital e grátis em todo o terri-
tório municipal, ou ainda pela 
Claro TV canal 4, site, Youtube e 
Facebook @tvctaubate. 

TV Câmara Taubaté, a pri-
meira TV legislativa do Vale e a 
única taubateana de verdade!

Ilustração gerada por IA
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Siga a gente!
Instagram /camarataubate 
TikTok @camarataubate
Facebook /camarataubate
X @camarataubate

Assista à TV Câmara Taubaté
Canal 4.2 digital
Claro canal 4
Facebook /tvctaubate 
Youtube /tvctaubate

VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
(1º.1.2021 a 31.12.2024)

Mesa 2023-2024

Presidente
José Alberto Barreto da Costa “Alberto Barreto” (PRD)

1ª vice-presidente
Viviane Marcele de Aquino “Vivi da Rádio” (Republicanos)

2º vice-presidente
José Adalcio Nunes Coelho “Nunes Coelho” (Republicanos)

1ª secretária
Elisa de Oliveira Coelho Manoel  “Elisa Representa Taubaté” (Novo)

2º secretário
João Henrique de Moraes Ramos “João Henrique Dentinho”
(Progressistas)

Plenário

Adriano Graciano “Adriano Coletor Tigrão” (Cidadania)
Boanerge dos Santos “Boanerge” (União)
Diego Fonseca Nascimento “Diego Fonseca” (PL) 
Douglas Alberto Santos “Douglas Carbonne” (SD)
Edson Aparecido de Oliveira “Professor Edson” (PSD)
Jessé da Silva “Jessé Silva” (Podemos)
Luiz Henrique Couto de Abreu “Neneca Luiz Henrique” (PDT)
Luiz Marcelo Falcão de Abreu “Marcelo Macedo” (MDB)
Moises Luciano Pereira dos Santos “Moises Pirulito” (PL) 
Paulo de Tarso Cardoso de Miranda “Paulo Miranda” (MDB)
Richardson Ramos de Sousa “Richardson da Padaria” (União)
Rodson Lima Silva Junior “Rodson Lima Bobi” (PRD)
Sergio Ricardo Gonçalves “Serginho” (PDT)
Talita de Lima Barbosa “Talita Cadeirante” (PSB)

DIRETORIA DE COMUNICAÇÃO

DIRETOR DE COMUNICAÇÃO
Júlio César Zacarias da Rocha
CHEFE DE REDAÇÃO
Lucas Lewin
REPÓRTERES
Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago
ESTAGIÁRIO
Ariane Viana, Isabela Vieira, Luiz Martins, Murilo Henrique

Acesse a biografia e os 
contatos dos vereadores em 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Licitação

Portaria

Requerimento

AVISO DE LICITAÇÃOAVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 02/2024 
PROCESSO Nº 2916/2024
SOLUÇÃO PARA SISTEMA DE VOTAÇÃO

A Câmara Municipal de Taubaté rea-
lizará licitação na modalidade pregão 
eletrônico, pelo critério de MENOR 
PREÇO, para contratação de empresa 
especializada para implantação de 
novo sistema de votação eletrônica. A 
cópia do edital poderá ser consultada 
gratuitamente acessando a plataforma 
de compras eletrônicas ComprasBR 
(www.comprasbr.com.br) ou o site da 
Câmara Municipal de Taubaté na in-
ternet (www.camarataubate.sp.gov.
br), na opção “Transparência” e depois 
“Licitação”. 
Recebimento de propostas: a partir das 
16:00 do dia 12/07/2024 até as 09:29 do 
dia 30/07/2024.
Data da sessão pública: dia 30/07/2024 
às 09:30.
Taubaté, 11 de julho de 2024.

Vereador Alberto Barreto 
Presidente 

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 1933/2024
MODALIDADE: Dispensa de Licitação nº 
24/2024 (Lei Federal nº 14.133/2021)
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: CAM COMERCIO E IN-
DUSTRIA LTDA ME
Objeto: Contratação de empresa para 
confecção e instalação de novo portão 
automático.
Valor Total: R$ 9.450,00 (nove mil qua-
trocentos e cinquenta reais)
Prazo: 30 dias a partir de 01/07/2024.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.16 – 
Manutenção e Conservação de Bens 
Imóveis.

 

PORTARIA N.º 75/2024PORTARIA N.º 75/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
INDICAR o servidor Benedito Gomes 
Vieira Neto, titular do cargo público 
efetivo de Auxiliar Legislativo de Ope-
rações, para responder em substituição 
pelo cargo em comissão de Chefe de Re-
dação, no período de 15 a 24 de julho de 
2024, em virtude de férias do titular, fa-
zendo jus à percepção da diferença de 
remuneração, sem prejuízo de suas atri-
buições normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 11 de 
julho de 2024.

A MESA DA CÂMARA

Requer manutenção na iluminação da 
quadra de esportes localizada no Parque 
Municipal José Pistilli, Quiririm.

Of. nº 579/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou com 
a equipe de iluminação pública da Secre-
taria de Serviços Públicos - Sesp a moder-
nização total da iluminação do ginásio 
esportivo no fim de março/24, conforme 
fotos anexadas. O ginásio não apre-
senta nenhum problema técnico, e sim o 
padrão de entrada de energia do Parque 
Municipal, o qual sofreu com furto de ca-
beamento recentemente.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1150/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de Audiência Pública que 
abordará o tema: Segurança Pública no 
Município de Taubaté.

Requerimento N° 1151/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal que 
determine ao setor competente da muni-
cipalidade proceda a manutenção da es-
trada Antônio de Angelis (Estrada da Ba-
raceia), sentido estrada do Morro Grande.

Of. nº 570/2024
A Secretaria de Obras informa que a es-
trada Antônio de Angelis encontra-se em 
fase de manutenções pela sua equipe 
rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1152/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que realize estudos técnicos para a ins-
talação de sistema de escoamento de 
águas pluviais com canaletas e con-
tenção de alagamentos na rua Evandro 
Campos, bairro Monte Belo.

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 6146/2023
MODALIDADE: Pregão nº. 12/2023 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações). 
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: JOÃO BOSCO BATISTA DE 
OLIVEIRA JUNIOR-ME
Objeto: Prestação de serviços de retirada 
e instalação de forro.
Valor Total: R$ 34.000,00 (trinta e quatro 
mil reais).
Prazo: 30 dias a partir de 05/07/2024.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.16 – 
Manutenção e Conservação de Bens 
Imóveis.

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1149/2024
Autor: Serginho
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Of. nº 577/2024
A Secretaria de Obras informa que está 
sendo realizado o estudo do projeto de 
macrodrenagem do município, ou seja, 
investimentos em contenções tipo pis-
cinões e/ou aproveitamento de lagos que 
necessitam de aumentar a capacidade de 
retenção das águas pluviais. São investi-
mentos de alto custo que poderão serem 
necessários, e posteriormente serão con-
tratadas empresas para os estudos das 
microdrenagens, para realizar os tipos de 
intervenções necessários para cessar os 
alagamentos pontuais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1153/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que realize 
estudos técnicos para a instalação de 
sistema de escoamento de águas pluviais 
com canaletas e contenção de alaga-
mentos na rua José Salvato, Monte Belo.

Of. nº 577/2024
A Secretaria de Obras informa que soli-
citou vistoria no local, a fim de identificar 
algumas ações para sanar os problemas 
de alagamentos na rua.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1154/2024
Autor: Serginho
Requer serviço de poda e capina de 
mato na estrada municipal Visconde de 
Mossoró, Pinheirinho

Of. nº 579/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inseria em seu cro-
nograma para execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1155/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o motivo da 
paralização da obra de pavimentação da 
estrada municipal Visconde de Mossoró, 

área rural do Pinheirinho.

Of. nº 579/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que a obra pertence ao estado, sob a res-
ponsabilidade do DER, sendo assim, com 
relação aos questionamentos apresen-
tados, solicitou as informações àquele 
órgão estatal, que respondeu o que 
segue abaixo: 
“As obras e serviços de pavimentação 
da vicinal TBT 999, estrada Pinheirinho, 
foram suspensas em 20/12/2023, em 
função de que alguns itens inicialmente 
previstos necessitam ser adequados 
para viabilizar a execução dos serviços, 
sendo que foi encaminhada adequação 
do projeto existente à superior adminis-
tração deste departamento para análise 
e aprovação. Tendo em vista que o con-
trato foi suspenso por tempo indeter-
minado, a retomada das obras e serviços 
depende da aprovação da adequação do 
projeto e demais ajustes necessários à re-
tomada do contrato. Foram executados 
88,46% das obras e serviços previstos.” 
Quanto ao questionamento sobre as me-
didas legais a serem tomadas pela mu-
nicipalidade, a Secretaria de Obras es-
clarece que continua em estreito contato 
com o referido Departamento do Estado 
de São Paulo para o bom andamento do 
serviço.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1156/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize a manutenção, limpeza e 
fiscalização, quanto ao descarte irregular 
de lixos e entulhos na área verde loca-
lizada na rua Benedito Brunacio, Cecap.

Of. nº 575/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida na progra-
mação da Regional, para execução dos 
serviços de limpeza.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1157/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a contratação de servi-
dores do cargo de agente comunitário 
de saúde a fim de completar o quadro de 
funcionários na ESF Jardim Continental.

Of. nº 577/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação da Atenção Primária, informa 
que na ESF Continental há duas equipes, 
sendo que uma delas conta com quatro 
ACS - agente comunitário de saúde, ou 
seja, está completa, e a outra conta com 
três agentes comunitários de saúde, 
sendo que foi chamada a quarta agente, 
a qual encontra-se em trâmite no RH.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1158/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade do retorno da coleta de lixo 
na área rural três dias por semana.

Of. nº 579/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que avaliará a solicitação quanto ao au-
mento de dias de coleta na área rural.
Prefeito Municipal

[retirado] Requerimento N° 1159/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o Pregão Eletrônico 125/2023.

Requerimento N° 1160/2024Requerimento N° 1160/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o Hospital da Criança prometido pelo 
prefeito José Saud.

Of. nº 574/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência:
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

As tratativas a respeito do referido projeto 
não avançaram, pois não obtiveram res-
posta para esta solicitação. Tiveram 
outras tratativas junto ao MS no decorrer 
a respeito de outras demandas do muni-
cípio. Não foi disponibilizado recurso por 
parte federal para essa finalidade, pois 
o PAC Saúde não contempla a aquisição 
de unidade hospitalar. O valor solicitado 
para aquisição do prédio não cabe no or-
çamento municipal atual. Foi feita uma 
proposta no processo de recuperação ju-
dicial, porém, não foi aceita. Os esforços 
estão focados na retomada plena dos 
serviços executados no HMUT em sua 
quantidade e qualidade no menor prazo 
possível. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1161/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
critérios de concessão de bolsa de estudo 
Simube.

Of. nº 574/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela presidente do 
Conselho de Administração do Fundo 
Municipal de Bolsas de Estudo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1162/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito Informações sobre 
a Implantação da segunda unidade do 
Cemte.

Of. nº 574/2024
A Secretaria de Educação informa que a 
educação especial é modalidade de edu-
cação que deve ser oferecida preferen-
cialmente na rede regular de ensino, e so-
mente em casos especialíssimos, sempre 
com foco no desenvolvimento e no bem-
-estar dos alunos com deficiência, se re-
aliza o encaminhamento para Escola Mu-
nicipal de Educação Especial e Educação 
Infantil e Ensino Fundamental Madre Ce-

cília. É o que preleciona o artigo 58, da 
Lei 9394/96, a Lei de Diretrizes e Bases da 
Educação. A partir desta constatação, se 
verifica dispensabilidade da construção 
de nova unidade escolar de educação 
especial, uma vez que a mencionada 
unidade escolar atende à demanda 
atual. A Secretaria, por meio do Núcleo 
de Apoio Especializado – Nape, desen-
volve ferramentas para garantir o desen-
volvimento pedagógico das crianças com 
deficiência no ensino regular, atendendo 
a previsão legal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1163/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize a poda das árvores lo-
calizadas nos seguintes lugares: canteiro 
central da Av. Vila Rica, próximo ao coreto 
e na Av. Voluntário Benedito Sérgio, no 
Espaço de Lazer Paola Cardoso de Mi-
randa, Estiva.

Of. nº 575/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que, referente à solicitação na Av. Vila 
Rica, próximo ao número 27, encontra-se 
em andamento a Ordem de Serviço 5525, 
e consta no cronograma da equipe ope-
racional para execução de poda. Refe-
rente à demanda apresentada na Av. Vo-
luntário Benedito Sérgio, para um melhor 
atendimento, a Sesp solicita o envio de 
imagens e o endereço exato do local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1164/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer estudo sobre a viabilidade de 
abertura de uma rua que ligue R. Geraldo 
Bona com Av. Shalom ou com a R. Dona 
Benta.

Of. nº 573/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que já existem estudos de prolon-

gamentos e conexões viárias na região, 
porém, devido à incidência em áreas de 
terceiros, os altos custos de desapro-
priação e execução das obras e a falta de 
disponibilidade financeira, não há pre-
visão para tais implantações.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1165/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a possibilidade de que seja refeita 
e com urgência a sinalização de trânsito 
na avenida Rodolfo Moreira de Almeida 
Júnior com rua Marcolino Alves dos 
Santos, no Parque Três Marias.

Of. nº 578/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação 
a revitalização da sinalização no cruza-
mento entre a avenida Rodolfo Moreira 
de Almeida Júnior com rua Marcolino 
Alves dos Santos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1166/2024
Autor: Nunes Coelho
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal, sobre a possibilidade de 
estudo técnico para uma possível me-
lhoria na iluminação pública na rua São 
Luiz do Paraitinga, precisamente, em 
frente ao Pamo da Vila IAPI.

Of. nº 571/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o local possui projeto a ser contem-
plado com iluminação pública, entre-
tanto, aguarda recursos financeiros des-
tinados à execução de tal obra, junto à 
concessionária de energia local. Segue 
anexa cópia do projeto. A Secretaria, por 
meio da Divisão de Manutenção de Poda 
e Supressão, informa que foi gerada 
ordem de serviço de poda para a men-
cionada praça, e consta do cronograma 
de execução da equipe operacional.
Prefeito Municipal
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